

Normal es sede para Convenio de INEA y SE

Por Otto Gimmel

MONTEMORELOS.- La Escuela Normal Profr. Serafín Peña que dirige la Maestra Rusbelina González Padilla fue sede para la firma del Convenio de la Campaña de Alfabetización y Reducción del Rezago Educativo que celebró el Instituto Nacional para la Educación de los Adultos (I.N.E.A.) con las Normales del Estado y en el que participó la Secretaria de Educación en el Estado, la Maestra Juana Aurora Cavazos.

El Subsecretario de Desarrollo Magisterial, el Maestro Francisco Valdemar Ramos, dio a conocer que va "nuestro talento en prenda" refiriéndose al alumnado para lograr el objetivo de que nadie en los municipios se quede sin saber leer y ni escribir y, con este nuevo compromiso "el normalista nuevoleones se integrará a un mejor servicio social".

El Maestro Ramos informó a la Maestra Juana Aurora Cavazos que el auditorio que en ese



La Secretaria de Educación en N.L. indicó que Alfabetizar a los Adultos es prioridad.

para este evento y que esta ubicado en el 2º piso del ala central podrá ser utilizado dividiéndose en 3 ó 5 salones más pequeños y que tuvo un costo de 20 millones de pesos además de que por tratarse de una obra trascendente será nombrado Profr. Carlos Treviño Quiroga.

La Delegada del INEA en el Estado, la Maestra Liliana Tijerina, señaló que con la firma del Convenio se avala la

Campaña Nacional de Alfabetización que se iniciará en el 2014 con el "objetivo que se cumpla lo trazado por la Reforma Educativa del Presidente Enrique Peña Nieto para que ningún mexicano se quede sin saber leer ni escribir". La voluntad en equipo dijo nos dice que "estamos listos" para hacer frente este reto, después de que el 25 de octubre se firmó el convenio inicial entre el Gobernador Rodrigo Medina y la Secretaria de Educación estatal. Agradeció el apoyo a los Alcaldes de Montemorelos, Gral. Terán, Galeana y demás funcionarios por su interés y apoyo.

El Director de Instituciones Formadoras de Docentes, el Profr. Juan Francisco Pérez indicó la magnitud del trabajo, al mencionar que son 26 mil 400 personas la meta a alfabetizar en 2 años y que con el apoyo de los normalistas del Estado se podrá llegar reducir el total del rezago a menos del 50%.

También el Profr. Pérez explicó el proyecto desde su fase de Planeación y Focalización así como la realización que será controlado por un Comité inter institucional de cada escuela que los llevará a cubrir la meta. La Maestra Juana Aurora Cavazos reconoció en este Convenio una gran tarea iniciada por el Presidente Peña Nieto y por el Gobernador Medina. Reconoció que en total se tiene en el estado 73 mil personas sin alfabetizar y somos dijo "la 3era opción de emigración nacional con 16 lenguas indígenas".



La Directora con el Subsecretario les participaron de un breve recorrido por las renovadas instalaciones.



La Maestra Juana Aurora Cavazos y la Maestra María de Jesús Aguirre así como el Maestro Fco. Valdemar Ramos fueron recibidos a su llegada por la Directora la Maestra Rusbelina González.



Los alcaldes invitados atestiguaron la firma del Convenio de la Campaña de Alfabetización y Reducción al rezago Educativo.



INSTITUTO NACIONAL PARA LA EDUCACIÓN DE LOS ADULTOS



SE Secretaria de Educación NUEVOLEÓN Educar para crecer



La Delegada del I.N.E.A en N.L. agradeció al Maestro Ramos Peña por el apoyo.

Este Convenio indicó es "de alta prioridad para el Gobernador por lo que ya lo firmó con el Director de INEA en Octubre pasado mientras que a nivel federal hasta enero empiezan". Agradeció la Secretaria de Educación el apoyo a las Escuelas Normales Públicas y Privadas por contar con su mejor capital que son sus alumnos para este programa de trabajo que va dirigido a los más desválidas que no saben leer, ni escribir. Aseguró que van a "disminuir la inseguridad al incluir a toda esta gente como personas que participan de un proyecto de vida y ser ejemplo para sus hijos de superación al ser alfabetizadas".

Además apoyo al ex director y actual Subsecretario, Ramos Peña en que se nombre este Auditorio como Profr. Carlos Treviño Quiroga por haber sido el director que más tiempo ocupó ese puesto.



Maestro Valdemar Ramos Pena resaltó la importancia de enseñar a los adultos a leer y escribir

También participaron otras importantes personalidades en la firma del Convenio, entre los que se encontró a la Delegada Federal de la Secretaria de Educación Pública, la Maestra María de Jesús Aguirre y a los Directores de las Escuelas Normales públicas y privadas del Estado, demás funcionarios municipales y estatales.



El Profr. Juan Francisco Pérez indicó que los normalistas alfabetizarán a los más de 26 mil nuevoleoneses



Personalidades y alumnado que atestiguaron la firma del Convenio entre INEA y las Instituciones Formadoras de Docentes.



Reconoció la Secretaria de Educación la calidad de los escritorios de una de las aulas.